
Notre lycée en mode confiné 
Notre école est fermée mais pas inactive ! Entre les 
réunions avec l’Iseta, le travail administratif et les cours par 
vidéo, le personnel éducatif est à l’école du numérique. 
Pas de cours présentiels (peut-être des ateliers alternatifs), 
une validation de l’année scolaire en notation continue…et 
un gros souci pour la direction : les stages entreprises 
auront-ils lieu ? 

 
 
 
Notre page Facebook est 
« réactivée ! Voir page 4 
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En mode 
confinés ! 
 
Restez à la maison…nous 
ont rappelé nos dirigeants 
(et médecins, et journalistes, 
et les spécialistes, et le 
commun des mortels !), 
donc acte. 
Nous voilà réunis par 
téléconférence depuis notre 
bureau familial, la barbe 
parfois présente, mais plein 
d’entrain ! 
Et demain ? 
Notre bureau est en 
« standby » jusqu’en 
septembre, le temps de 
classer nos dossiers, 
d’écrire à l’image de Paul 
notre histoire d’Ecalien, 
d’ajuster nos paramètres 
Facebook … 
Et la rentrée sera encore 
plus belle ! 

/site/aaeca74 - Aider - Transmettre - Partager 
 

 

Annulation ! 
Tables rondes du 9 avril 

Visite du centre horticole d’Annecy du 15 Avril 
Journée conviviale du 20 juin  

 
Ces 3 évènements de notre association ont été 
malheureusement annulés compte tenu des directives 
gouvernementales du « confinement ». 
 

Yves, François, Serge, Lucien et David en téléconférence ! Le bureau au complet 
pour gérer notre association en période de confinement: Une distanciation 
physique mais pas sociale. Le contact est maintenu malgré tout ! 
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 David (Bado) est un ancien élève aujourd’hui 

chef d’entreprise d’électricité. Il préside notre 
association depuis novembre 2017. 

 
 
 
 
 
 
 
Cher(e)s Ami(e)s, 
 
C’est encore avec plus de plaisir que je pense à chacun d’entre vous. 
J’espère que vous avez échappé « au bandit de grands chemins » qui 
affecte notre joli monde depuis quelques mois. 
 
Cela nous enseigne encore plus, l’importance de l’amitié et de la 
solidarité. 
La vie peut-être si riche et si fragile en même temps. 
Notre tendance à reporter ou à remettre la visite à nos parents ou copains 
en pensant que nous aurons le temps Demain… 
Ne déléguons plus au lendemain ce qui doit être fait aujourd’hui. 
Pour une partie de la « plèbe » la prochaine journée n’existe plus. 
Encore une fois, cet effarant constat de la dépense de sommes colossales 
à la recherche pour la destruction au détriment de la guérison. 
Je suis bien triste qu’une poignée de main se transforme en coup de 
pied, si amical soit-il. 
Le monde arrêté, nos entreprises et nos commerces stoppés nets en plein 
élan, nos écoles bloquées. 
C’est une « drôle de guerre » invisible et sournoise, il nous faudra 
vaincre ensemble. 
Le respect des règles est, et sera, la clef de la fin de cet inacceptable 
conflit. 
Notre force et notre courage auront le dernier mot. 
Comme d’habitude, nous aurons payé le prix fort. 
Je n’ai pas les mots pour dévoiler ma tristesse devant ce théâtre 
d’opération. 
 
Je vous souhaite à tous, une très bonne santé, prenez soin de vous et 
faites preuve de prudence. 
Le malin veille et le match n’est pas gagné. 
Nous avons suspendu la totalité de nos activités pour cette année. 
 
L’exceptionnel travail réalisé par l’école pour les élèves a minimisé les 
risques de catastrophe scolaire. 
L’extraordinaire dévouement des enseignants pour assurer la continuité 
des cours par visio-conférences a permis d’éviter les décrochages et à 
continuer à préparer nos jeunes et futurs diplômés. 
« A cas exceptionnel, mesures exceptionnelles » et efficaces. 
L’informatique a trouvé une vraie vocation à travers la communication. 
 
Mes amis, au plaisir de vous revoir tous très vite et en bonne santé. 
En attendant portez-vous bien !!! 
CARPE DIEM 
 
David 

A tous les membres 
Un « trombinoscope » des anciens et amis de l’ECA est 
en cours de réalisation et est accessible sur notre site 
internet. 
Pour ceux déjà « portraitisés » qui ne désirent pas être 
« visibles », ils peuvent nous envoyer un courriel. 
Pour les autres…une photo peut nous être envoyée ! 
 

 
 
n 
 
 
 

20/11 Assemblée Générale 

  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Agenda 

 
Conseil d’Administration  
Bureau 
Président : David Bado- 06.13.13.64.62 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Président : Serge Lacroix- 06.80.58.80.11  
Sergelacroix@orange.fr 
Secrétaire : Yves Aurange- 06.08.53.78.46 
yvesaurange@gmail.com 
Trésorier : Lucien Serain- 04.50.67.47.76 
lucien@serain.net 
 
Membres CA  
Didier Demolis 
ddfpt@lycee-eca.fr 
François Faure- 06.83.31.49.23 
francois.faure12@orange.fr 
Louis Jacquemoud 
louisjacquemoud@gmail.com 
Louis Marin Lamelet 
marin.bilout@gmail.com 
Janine Moene- 04.50.60.01.60 
jmoene@orange.fr 
Paul Collet-  
Paul.collet2@wanadoo.fr 

Mot du Président 
 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (2020 : 25 €) à 
l’adresse de l’amicale : 
AA ECA Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Chèque libellé à l’ordre de l’AA ECA 
Ou par virement sur le compte de l’amicale 
IBAN :FR7618106000199393674505015 

Le site Internet de notre école : 
http://www.lycee-eca.fr/ 
Adresse Courriel: lycée-eca@orange.fr 
Pour les Anciens: 
https://sites.google.com/site/aaeca74/ 
aaeeca74@gmail.com 
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QUELQUES SOUVENIRS D'UN ANCIEN ELEVE… 
 
C'est en septembre 1970 que j'ai franchi, pour la première fois, le 
portail de l'E.C.A. Au fait, y avait-il un portail ??? J'en doute.... A 
droite, un grand terrain de foot fauché de près, entouré d'une piste en 
cendrée sans un brin d'herbe (1). Au milieu, une zone en graviers qui 
servait de parking et de cour de récréation. - Comment pourrait-on 
envisager cela aujourd'hui ? - Au beau milieu trônait un énorme 
transformateur (superbe verrue !). A gauche, des préfabriqués, à 
usage de salles de classes, dans un état bien moyen (2). Au centre, le 
bâtiment principal (3) qui accueillait des ateliers et l'administration. 
En avançant plus loin dans la cour, on passait devant le « Folliet », 
devenu aujourd'hui atelier des C.A.P menuisier, et devant d'autres 
préfabriqués (4). Au premier contact, l’E.C. A montrait un décor pas 
très reluisant... Heureusement, à cette époque, les familles étaient 
moins sensibles au « look » ... Il est vrai aussi qu'on ne proposait pas 
encore de « Journées portes ouvertes » ... Et puis, au fond, derrière 
une haie, un autre petit terrain de foot. De là, belle surprise, on pouvait 
voir une étendue de campagne avec, pêle-mêle, plusieurs bâtiments 
cossus d'une ancienne ferme (5) qui hébergeaient des internes et des 
professeurs, mais aussi un préfabriqué, encore ! En sortant de ce bois, 
par un chemin, on longeait le pied de «la colline d'Annecy-le-Vieux 
» avec en point de mire le « C.A.R.D », petit bâtiment de classes et 
d'atelier (6). Et, enfin, sur le flanc de la colline, au bout d'un raidillon, 
une bâtisse imposante, le « nouvel internat » (7) abritant le réfectoire, 
qui avait été construit récemment et qui conservera ce nom pendant 
des décennies. Cette zone campagnarde adoucissait la première 
impression et rassurait, je pense, une population essentiellement 
rurale. Les marches imposées aux élèves entre les deux zones de 
l'Ecole contribuaient à leur apporter calme et apaisement. Elles 
marquaient le rythme des journées en séparant moments de travail et 
de détente...  
 
J'entrai alors en seconde « technique ». Il y avait 2 sections, les 2Ta 
et les 2Tb, qui devaient accueillir une cinquantaine d'élèves au total, 
presque tous nouveaux. Une seule femme parmi nos professeurs, 
Marie-Claire Armand, elle enseignait l'anglais. Je garde d'elle un très 
bon souvenir. il y avait deux femmes enseignantes, seulement, à 
l'E.C.A. Parmi les professeurs, plusieurs étaient des anciens de 
l'Armée. Tous les enseignants des matières techniques étaient issus de 
l'industrie ou de l'artisanat. Pour ce qui est de la partie professionnelle 
pratique, nous avions une formation en tournage, une en fraisage, une 
en ajustage et une en soudure. Juste avant la rentrée avait été terminée 
la surélévation du bâtiment principal.  
Pour cette raison, une bonne partie du rez de chaussée était encore 
vide de tout matériel. On y a même vu des voitures de profs garées !  
 
Quant aux salles de l'étage, je n'ai pas le souvenir d'y être allé cette 
année-là. Elles n'existaient pas encore ! Par contre des professeurs y 
allaient souvent. En effet, tout l'aménagement de second-œuvre était 
assuré par les profs et bien souvent fabriqué dans les ateliers ! Ce qui 
fait que, parfois, il fallait qu'on se débrouille un peu entre nous... Les 
plus débrouillards aidant les autres. Ceci a d'ailleurs contribué à créer 
une bonne ambiance. En fin de seconde, j'ai choisi de m'orienter vers 
une première « F1 » : Fabrication mécanique. Pendant mes trois 
années, j'ai particulièrement apprécié les travaux effectués à l'atelier : 
Il s'agissait le plus souvent de fabrications d'outillage pour l’« auto-
équipement» de l'Ecole . Quelle motivation et quelle fierté pour les 
élèves ! En première et terminale, l'atelier de mécanique, sous la 
direction de Bernard Charnay, fonctionnait comme une petite 
entreprise où chacun faisait un travail particulier tout en étant informé 
de celui des autres par des synthèses et des mises au point 
 

Histoire(s) d’élève 
 
(parfois houleuses) quand le prof revenait... Et cela nous 
plaisait beaucoup, du fait qu'on était loin du cours magistral et 
qu'il fallait faire preuve d'autonomie. On ne voyait pas le temps 
passer. Ces situations professionnelles ont été déterminantes 
pour le choix de mon orientation future. Encore merci, 
Bernard.  
 

 
Le site de l’ECA en 1972 
 
Il n'y a pas que dans les ateliers que les élèves étaient mis à 
contribution. M. Muliez, professeur d'éducation physique, 
ancien militaire au caractère bien trempé, avait pris en main la 
création et l'entretien des terrains de sport. La main-d’œuvre 
ne manquait pas... Il a été à l'origine du terrain de foot, de la 
pelouse, des poteaux, du tracé des lignes. Mais aussi de la piste 
en cendrée toujours parfaitement désherbée ainsi que de 
l'agencement du gymnase et du vestiaire qui occupaient alors 
une zone attribuée aujourd'hui à la menuiserie et à la 
métallerie. A ce sujet, une anecdote me revient : Ce jour-là, 
nous avions été vaccinés à l'infirmerie le matin. L'infirmière, 
Madame Chavatte, une dame très appréciée, nous avait 
recommandé de ne pas trop forcer avec le bras qui avait été 
piqué. L'après-midi, séance de « plein air » (ça s'appelait 
comme ça). M.Muliez avait programmé la plantation de 
bouleaux. On a bien ronchonné mais le programme ne fut pas 
changé du tout. Pelles, pioches, trous, arbres plantés. Et nous 
nous en sommes remis sans séquelles ! Vous pouvez encore 
admirer les bouleaux à l'extrémité EST du terrain de foot. Le 
rituel des séances de gymnastique mérite d'être évoqué : Dans 
le gymnase, à chaque début de séance, les élèves en file  

 
 
 
Suite p.4 

1 2 

3 
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Bernard Charnay dans l’atelier mécanique 
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En plein confinement, le bureau s’est 
réuni le mercredi 29 avril par visio-
conférence (Zoom). 

Il a été décidé de relancer la page Facebook (créée en 2008 et 
restée en "hibernation") de notre association. 
C'est l'occasion pour les anciens élèves, anciens professeurs 
et tous les amis de l'ECA, de partager leur actualité, leurs 
émotions, leurs souvenirs...et leurs "coups de gueule" ! 
Alors n'hésitez pas à publier sur le mur de notre école. 
www.facebook.com/groups/39093660591/ 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Bulletin d’adhésion 2020 :   
25 Euros 

 
 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse =  Année sortie ECA =  

Code postal, Ville =  Tél. (dom.) =  

Adresse @mail =  Tél. (mobile) =  

 

 
 
Le « Groupe » Iseta-Eca est né ! 
 

indienne passaient prendre un petit tapis, revenaient le déposer à 
leur place, repartaient chercher un bâton, revenaient le déposer à 
leur place, de même pour la balle lestée et l'haltère, etc. Le tout en 
silence bien sûr, entrecoupé toutefois des vociférations du prof : « 
On pose le bâton, on ne le laisse pas tomber !!!! Reprends-le, refais 
un tour !!! Bien souvent, les entorses au règlement entraînaient mon 
renvoi chez le Directeur, le Père Roubert, qui m'accueillait par un 
immuable « Qu'est-ce qu'il a fait celui-là ?» tout en s'emparant du 
petit billet rouge de retour en cours, et en le signant sans demander 
la moindre explication, à ma grande surprise, pour se débarrasser 
de moi au plus vite.  
 
Ce M. Muliez, au verbe (très) haut était en fait un gars sympa et 
(très) patient à qui je regrette aujourd'hui d'avoir autant « cassé les 
pieds » ...  
Autre participation : le balayage des salles de classes. A tour de 
rôle, les élèves étaient chargés du balayage des planchers des 
préfabriqués. On avait à notre disposition de la sciure imprégnée 
de parfum pour éviter de soulever la poussière. Mais plus on mettait 
de sciure, plus le balayage était difficile. Donc, le plus souvent, pas 
de sciure. J'ai le souvenir de plateaux de tables tels qu'il fallait 
souffler au début du cours pour ne pas en mettre plein les affaires. 
Bien souvent, en visitant une exposition aujourd'hui, j'ai une pensée 
pour le père Mure, qui enseignait le français. Il nous emmenait 
parfois à la M.J.C de Novel, pour nous montrer des expos qu'il nous 
commentait. Cela a représenté pour moi une réelle découverte et 
une ouverture sur la culture. Il venait aussi de temps en temps en 
cours avec un magazine et il faisait l'analyse d'un article. Méthode 
peu fréquente pour l'époque. Les mauvaises langues disaient que 
ça lui évitait de préparer des cours. On était bien loin des conditions 
et des exigences de nos jours. Cela ne nous a pas empêché de vivre 
des bons moments de camaraderie et de bien rire. 
 
Paul Collet 

 

Les anciens nous écrivent…  
 
Daniel Revillard nous a adressé un petit mot : 
Humour ??? « Une équipe de choc sur le stade 
olympique de l’ECA- 1962 » 
 

 
Au centre Claude Revillard. Et les autres ? 
 

Facebook : une page pour 
notre association ! 

Adresse de l’amicale : 
AA ECA Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

Chèque libellé à l’ordre de l’AA ECA 
Ou par virement sur le compte de l’amicale 
IBAN :FR7618106000199393674505015 
 


